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今日烟威·烟台重点

追踪报道

发展海鲜一条街难在哪
业内人士称商家能不能赚到钱是关键

本报烟台 7月 13日讯（见习
记者 冯荣达） 12日，本报报
道了《烟台：满城没条海鲜小吃
街》一事，13日，记者进行了跟踪
调查：在烟台发展一条海鲜小吃
街为什么这么难？

13日，记者采访了几位业内
人士和部分市民。为什么烟台就
发展不起来这样一条街？北马路
一家国际旅行社国内部经理陈
镭表示：第一，经营难。能不能让
商家赚到钱是关键。海鲜小吃的

消费群体太少，发展海鲜一条街
既然要彰显烟台特色，那这条街
就是主要面向来烟台旅游的外
地人。但是单靠游客很难把海鲜
一条街给撑起来。第二，规划难。
是政府出面规划好，像烟台夜市
一样，还是商家扎堆自然发展
好。第三，落实难。这条街在哪发
展？如果定下，那么配套措施到
底能不能上来？比如，海鲜一条
街周围有没有停车场，有没有一
定的行业标准，环保谁来负责

等。陈经理提出，发展这样一条
街需要一定基础。选好地址，商
家愿不愿搬过去经营也是个问
题。

经伦街一家海鲜店的老板
吴女士表示，就算有这么一条
街，就算不收租金，她也不想搬
过去，她就想在经伦街开店，不
愿挪窝，一切都习惯了。吴老板
告诉记者，主要是近几年海鲜生
意不是太好。商家再多起来，生
意更没法做。只要让商家有利可

图，小吃街发展起来是不成问题
的，那时候政府该规划规划，一
切都能慢慢走上正轨。

家住莱山区、土生土长的
烟台人王先生表示，海鲜具有
一定时令性，吃海鲜就是那么
几个月，不像北京、重庆那种特
色小吃街，不管春夏秋冬，都能
吃，小吃街不太好发展。家住建
昌南街的张先生则表示，时令
倒不是原因，海鲜也可以一年
四季地吃。

刹车失灵冲进路边店

坐着游泳圈

被海浪推出百米

本报烟台7月 13日讯（记
者 鞠平 通讯员 刘伟强）

13日中午，一名不会游泳
的女子跟男朋友到海边玩，坐
在游泳圈上的她没有注意，竟
被海浪推出一百多米，而此时
游泳圈开始漏气。多亏民警紧
急联系了附近娱乐城的业主，
及时救出了这名女子。

7月13日中午，在烟台市
开发区金沙滩海水浴场，不会
游泳的孟某惬意地坐在救生
圈上，看着男友和亲戚在水里
玩闹。当天刮着挺小的南风，
孟某坐在救生圈上随波漂动，
玩了半个小时左右，孟某准备
回岸上喝点饮料，这才发现自
己距离岸边已经有100多米，
孟某连忙大声呼救，孟某的男
友见此情况急忙拨打了110。

几分钟后，金沙滩边防派
出所的民警赶到，这时孟某大
喊，“漏气了漏气了。”原来孟
某所坐的游泳圈，是商店里出
售的玩具游泳圈，可能因为质
量问题突然漏气了。民警为了
缩短救援时间，立刻联系了附
近娱乐城的业主周君。周君立
刻驾驶摩托艇带上一名民警
赶到事发海域。民警跳进海
里，将孟某扶上摩托艇，周君
驾驶摩托艇将该女子送回岸
边。

7月 12日下午，一辆小货车行驶至牟平区成龙线 116KM处，
因刹车突然失灵车辆方向失控，冲出公路后撞向路边一家店面，
所幸无人员伤亡。 本报记者 张琪 通讯员 旭方 赵芳 摄


